

Der „moderne“ Mensch im Lauf der Zeit

(Text vom Sommer 2018: Renate Kunze)

Der liebe Gott hat die Zeit gemacht.
Der Mensch hat die Uhren erdacht.
Gott schenkte alle Zeit der Welt.
Dem Menschen das aber kaum noch gefällt.

Er schafft und schafft und verplant seine Zeit.
Schnell ist er dann zu diesem Urteil bereit:
Gott gab wohl die Zeit; doch nicht genug!
Schnell sie enteilt; fast wie im Flug.

Jeden Morgen geht die Sonne auf.
Auch der Mensch beginnt seinen Tageslauf.
Die Uhr diktiert ihm die Stunden.
Doch die Zeit hat er noch nicht wirklich gefunden!



Foto: Renate Kunze beim Glaubenskurs zu Gebet und Segen, 2019 in Igersheim